



交流事業を終えて

丸森町ふるさと子ども交流使節団 団長 保科郷雄



過去二度の端野への訪問は議員としての研修と姉妹都市締結での訪問であり、今回の訪問は、団長として子供達の親善交流事業としての責務の中での訪問は、私にとって貴重な体験でもありました。とは言え、引率者である事務局の子供達への適切な対応、

そして、責任ある行動の中で、病気、ケガもなく事業を終えたことは最大の喜びであったと思っております。

初めの二日間は端野の子供達と一緒に農作業体験、あいにく雨模様でジャガイモ収穫はできず、玉ねぎの収穫についても圃場の条件が悪く、ハウスに準備されていた玉ねぎの葉（茎）切り作業を行う結果になりましたが、子供達交流事業のカヌー体験、パークゴルフは、それぞれが個性を充分に出し切り、上手に楽しく過ごせたものと思っております。

残り二日間は雄大な北海道の見学、延々続く広大な農地、壮大流れ落ちる層雲峡の銀河流星の滝、パッチワークを思わせる美瑛と何もかもが丸森とはけたはずれの大地、心までも大らかにならざるを得ませんでした。

施設見学は待ちに待った旭山動物園、十分に時間があるのに、子供達の全部見てやろうという食欲さと元気の良さに驚かされました。夕張の石炭博物館、昔の大変繁栄していた頃のなごりを伝えることは出来ても観客のいない状況は、今の市政のごとく淋しさを感じざるを得ませんでした。ただ隣接する花畑牧場の賑わいは、昔の歴史さえも変えてしまうのではとの思いもしたところです。

今回の事業で感じたことは、神楽を通じて交流が始まり四半世紀を過ぎても心の中にある、端野、丸森という大きな絆は着実に育まれていることを実感したところです。参加した子供達も将来にあっても両地域間、又多くの方々との尊い絆は末永く結ばれていることを祈念するとともに、端野でのお世話になった皆さんとの姉妹都市交流会の方々から感謝申し上げ報告とさせていただきます。

姉妹都市交流事業に参加して！

私は、丸森町と姉妹都市の端野町に初めて行きました。

私がこの事業に参加した目的は、友達をたくさん作ることでした。事前研修や端野町でのいろいろな体験、カレーライス作りなどで、丸森町の子供達と端野町の子供達が仲良くなりました。カヌーに乗ったり、パークゴルフをしたりと、楽しいことがいっぱいでした。

小学校最後の夏休みに、いい思い出が沢山できました。ありがとうございました。



《端野の皆さんと一緒に記念撮影》

☞団員16名を代表して、小斎小学校6年生の八巻里香さんに感想をお寄せいただきました。

お知らせ

北見市端野町から訪問団が来町!!

夏は子ども達の交流ですが、秋は大人の交流シーズンです。今年もJAみやぎ仙南地区フェスティバルが11月7～8日に開催されます。

例年、JAみやぎ仙南のお祭り広場には、端野町の特設コーナーを設けて、たまねぎや馬鈴薯など特産物を販売します。

今年は、端野町から11名が、来られる予定です。来町を歓迎して交流会を開催します。みなさんも参加しませんか!?

交流会参加者大募集

日時：平成21年11月6日(金)
18:00～20:00

場所：あぶくま荘

☆交流協会会員であれば、
どなたでもOKです。

会費：3,000円(変更の可能性あり)

申込先：丸森町姉妹都市交流協会事務局まで
直接電話・Faxで!!

丸森町姉妹都市交流協会

住所：宮城県伊具郡丸森町字鳥屋120番地
(しあわせのまちづくり推進課内)

電話：0224-72-3027

Fax：0224-72-1540

E-mail：matidukuri@town.marumori.miyagi.jp

Staff 引地 えり子
木幡 和枝

ヘメット市への親善訪問派遣団員決定!

宮本団長他11名(引率1名、町内中学校2年生10名)を平成22年3月25日～4月5日(12日間)親善訪問団としてヘメット市へ派遣します。ヘメット市において、7日間ホームステイをしながら、現地中学生と交流を図る予定です。

丸森町姉妹都市交流協会の役員紹介

会長：船山 雅弘

副会長：大河内 今朝治

理事：大内 喜一郎 ・保科 郷雄

白木 寛一 ・金森 正子

武藤 和代 ・梅津 一秋

齋藤 幸光 ・星 次雄

伊藤 純子 ・笠間 みつ

船山 和子 ・船山 俊一

監事：佐藤 一郎 ・佐藤 智子

《任期：平成20年5月1日～平成22年4月30日》

『会報名』を募集します!!

おかげさまで、会報もNo2の発刊となりました。『会報』では、ちょっとじっくりいかないとのご意見をいただきました。丸森町姉妹都市交流協会の会報にピッタリのネーミングを募集します。

※丸森町姉妹都市交流協会事務局までお寄せください。みなさんのご意見・ご提案お待ちしております。

◆◆◆編集後記◆◆◆

会報のNo3では、大人の交流のようすを報告したいと思います。端野農業物産フェアの報告とJAみやぎ仙南地区フェスティバルなど交流のようすを特集したいと思います。お楽しみに!!